

Maduro se reunirá con Putin en Moscú



Caracas, 3 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció su partida hacia Moscú, para una reunión con su par de Rusia, Vladimir Putin, que permitirá fortalecer los convenios y relaciones con esa nación euroasiática, según precisó.

Maduro hizo el anuncio anoche al término de un encuentro de varias horas con gobernadores venezolanos, resalta Prensa Latina.

Dijo que fue invitado a participar en el foro internacional Semana de la Energía de Rusia 2017, donde se debatirá sobre la eficiencia y el desarrollo energético.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela indicó que el objetivo de la visita es estrechar las relaciones de cooperación, hermanad, complementariedad y desarrollo conjunto entre ambas naciones.

Además de participar en la cita energética, tener contacto con inversionistas, con empresarios, jefes de Estados, jefes de Gobierno, voy a tener una reunión de trabajo muy importante con el presidente Putin, muy importante para el futuro de cooperación financiera, tecnológica, agrícola, comercial, militar, entre Rusia y Venezuela, subrayó.

La Semana de la Energía 2017 se celebrará en las ciudades de Moscú y San Petersburgo, y en la misma se prevé que participen los presidentes de las grandes empresas internacionales del sector y destacados expertos, según lo anunció el viceministro ruso de Energía, Antón Iniutsin.

'El presidente de Venezuela tomará parte mañana en el debate Petróleo y geopolítica: causas y consecuencias' ruso.

Al evento asistirán delegaciones de Japón, Emiratos Árabes Unidos, Omán, Bangladesh y el secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), Mohamed Barkindo, refiere la agencia Sputnik.

Rusia y Venezuela son integrantes del Comité de Monitoreo Ministerial encargado de velar por el cumplimiento del acuerdo de recorte petrolero suscrito a finales de 2016 por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) y 11 productores externos.

Ese acuerdo fija una reducción de 1.758.000 barriles diarios para impulsar la recuperación de los precios del crudo. Los precios del petróleo han aumentado y oscilan hoy alrededor de 55 dólares el barril.

Además del campo petrolero, ambas naciones fortalecen sus nexos de cooperación en la esfera económica. En esa línea, el país suramericano recibirá 600 mil toneladas de trigo de origen ruso hasta diciembre próximo.

El presidente Maduro también anunció además que visitará Turquía para presidir la Comisión Mixta Intergubernamental, con el objetivo de fortalecer los acuerdos de cooperación, y que viajará también a Bielorrusia, donde se reunirá con el presidente de ese país, Aleksandr Lukashenko, a fin de afianzar las relaciones en distintos ámbitos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143180-maduro-se-reunira-con-putin-en-moscu>



Radio Habana Cuba